

Le conseil municipal des jeunes

Réunion de travail - Commissions

2 mars 2022

Les élus du Conseil Municipal des Jeunes plus que motivés pour s'impliquer dans la vie de la commune se sont mis au travail lors de leur première réunion officielle.

Cette toute première assemblée a été pour eux l'occasion de :

- ▶ faire connaissance avec leurs tuteurs et l'équipe d'encadrement qui les accompagneront tout le long de leur mandat
- ▶ réitérer leur définition personnelle de leur rôle au sein de la commune
- ▶ commencer à lister et à se positionner sur les pistes d'actions à engager dans les domaines du cadre de vie, du développement durable, du sport et de la culture et d'autres thèmes...

Retour en images sur cette première séance encadrée par Noémie Zink, adjointe au Maire déléguée à la politique culturelle, à la vie associative culturelle et patriotique, à la politique jeunesse et au conseil municipal des jeunes.







